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DE SEMINARIO DE CUARENTENA. Agrónomos al servicio de diversas dependencias 
regresaron del 130. Seminario de Cuarentena Agropecuaria efectuado en Nicaragua, en el que se 
abordaron temas relacionados con el peligro de la introducción de enfermedades para animales 
y plantas en el órea. Los agrónomos son: Alvaro Francisco Olsen, Efrarn Antonio Andino, Sal· 
vador Mauricio Dheming, Juan Antonio Montoya, Luis Francisco Velasco y Jorge Alberto 
Aragón. (Foto de Pellote Zambrano). 

Redactan Proyecto de 
Reformas de Aprendizaje 

La redacción de un pliego de re
formas de las normas legales que 
regulan el aprendizaje. se inició de 
parte del llamado Comité Técnico 
que estudia lo atinente a la for
mación profesional salvadoreña. 

El Comité Técnico fue creado en 
enero del año en curso por decreto 
ejecutivo, y su fin es analizar las 
causas de ta anonadante carencia 
de mano de obra padecida por el 
pals. · . · 

Como consecuencia de las dis
posiciones del Código de Trabajo 

sobre la contratación de apren· 
dices, los pequeños y medianos 
talleres se vieron obligados a no 
llevar aprendices a sus talleres con 
la consiguiente pérdida de mano de 
obra de que tanto necesita el pals, 

·según se informó. 
Debido a ello, el Ministro de Tra

bajo sugirió el citado Comité 
Técnico proceda a la brevedad a la 
formulación de un proyecto para 
reformar la contratación de 
aprendices, en visla de los nega
tivos resultados de la regulación en 

6 Pasos a 2 Niveles Tendrá 
Autopista a Nuevo Aeropuerto 

Seis pasos a dos niveles tendrá la 
autopista al nuevo Aeropuerto 
Cuscallán, cuya inversión es de 
caso 82 millones. según el boleUn 
oficial que dice: 

"Casi ochentidós millones de 
colones < '/, 81.826.234.65) es el costo 
de ·Ja moderna autopista San 
Salvador-Aeropuerto "Cuscatlán, 
que está siendo construida a través 
de los departamentos de San 
Sa J vador y La Paz, con una Ion· 
gitud de 38.62 Kms. Estará 
finalizada a mediados de 1979. 

"Se trata de una supercarrelera 
que tendrá cuatro pistas, cuya sali· 
da en esta capital se enc;uenlra en 

el Boulevard Venezuela, por ín· 
termedio de la 49� Avenida Sur. 
Habrá una inLersección a 2 niveles 
con la Autopista Sur y pasa al Sur 
de la Colonia Vista Hermosa, 
prosigue int.ersectándose con las 
calles de esa colonia y la Calle a 
Huizúcar, entre el Parque "Saburo 
Mirao" y el proyectado Cementerio 
··Jardín" y alcanza la Carretera a 
Planes de Renderos, donde habrá 
otro paso a 2 niveles. Allf ter· 
minaré la jurisdicción urbana y se 
iniciará la carretera de peaje y Ja 
autopisla mantendrá sus carac· 

-Favor pase a ta P•g. 29. 

Cursos Sobre Empresas del 
País Reciben Unjversitarios 

Estudiantes universitarios que 
cursan carreras relacionadas con 
tas finanzas y la administración de 
empresas, están recibiendo un 
curso especial para que conozcan 
más sobre la: economía del pafs en 
general y proveerles información 
completa sobre las empresas y sus 
principales clientes, 

vigencia. Tal sugerencia surgió en 
la última reunión que el titular del 
Trabajo tuvo en el M inist.erio de 
Planificación con el dicho Comité 
Técnico, según dicen los in· 

formantes. 
Desde Juego, -añadieron- el 

proyecto tratará de seguir las 
normas lógicas de una sociedad li· 

-Favor pase a la P6g. 19. 

Misión a Feria 
de Colombia 

Para visitar la XII Feria 
1 nternacional de Bogotá y es· 
tablecer e incrementar las 
relaciones comerciales entre 
Colombia f El Salvador, P:"rtió 
hacia aque pafs una delegación de 

�om';';;;¡';. d�e 
El ���=�o';lantes 

La misión está compuesta por 
-Favor pase a la P6g. 21. 

25 Imágenes Coloniales en 
11 Festival Follclórico de lzalco J:!l 

remotos y en la actualidad io· r" 
cluyen muchas actividades en las O 
que se trasluce la vida espiritual de '"' 
una comunidad. � 

lmagenes de incalculable valor 
económico que datan desde la era 
colonial y que se encuentran en po
der de los indlgenas de !zaleo, en 
Sonsonate, serán exhibidas en esa 
ciudad el 13 de agosto como acto 
especial dentro de las cele
braciones del segundo festival 
folklórico autóctono y de las fiestas 
pal ronales en honor a la Virgen del 
Tránsito y la Asunción. 

Las imágenes -25 en total- se 
encuentran en las cofradfas, es 
decir, en las sedes de asociaciones 
o hermandades de personas liga
das por la devoción que profesan a 
un determinado santo y para cuyo 
festejo se organizan llevando a ca· 
bo celebraciones que no son 
meramente católicas pues in· 
cluyen una serie de ritos que, desde 
el punto de vista de fe de la Iglesia, 
se consideran paganos. Estas lra· 
diciones religiosas tienen orfgencs 

En urnas especiales se en· o'"' 
cuentran las imágenes, algunas de 
ellas no aceptadas por la Iglesia O 
como el Justo Juez, El encargado J:!l 
de velar por su conservación es el ::i:: 
"'mayordomo" o dirigente de la co- O 
fradla. .:< 

El comité organiuidor, presidido !:'" �r el señor Osear Humberto 5 
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fradlas en el sentido de llevar sus 
imagenes a Ja Escuela Urbana 
Mixta de esa ciudad, para que el 
pübllco tenga la oportunidad de 
conocer los santos que ellos 
veneran. Entre los "mayordomos" 
que han ofrecido su ayuda se e.n-

-Favor pue a la P'i¡. 41. 

Construirán más Círculos 
Estudiantiles en el País 

El Ministerio de Educación ha fi. 
jado como meta construir Ch-culos 
Estudiantiles en todas las ca
beceras departamentales del pals, 
con el ob¡eto de impartir más 
conocimientos formatlvos a la 
juventud salvadoreña y apartarla 
de los vicios, declara el profesor 
Manuel Avilés, Director de 
Juventud. 

Actualmente participan en 
programas de servicio n In 
comunidad. cursos deportivos, 
culturales y de avanzada de for
mación más de 450 mil jóvenes de 
uno y otro sexo, atendido en cfr· 
culos de Ahuachapán. Sonsonate, 
Santa Ana, Berlln, San Miguel, San 

Francisco Gotera y en San Sal· 
vador. 

Manifestó el profesor Avilés que 
tomando en cuenta Ja grnn 
demanda que existe n nivel 
nacional por esta clase de centros 
de recreación, el Ministerio de 
Educación Inaugurará próxl
mente el Circulo Estudiantil de 
Son Vicente. Agregó Avilés que el 
objetivo del departamento a su 
cargo es solicitar que se cons
truyan dos cfrculos estudlnntlles 
por nfto. En el 79, dice, está en 
proyecto construir otros centros c.n 
Cojutepeque y ensuntepeque. 

Declara que paro Impartir los di· 
-Favor paoe a te P•g. 29. 

Señalan Exito en Segunda 
Reunión de Lobatos Locales 

-Por Alfonso Araujo-·Un éxito 
en cuanto o participación y 
realización de los objetivos fun· 
da mentales trazados previamente, 
significó ayer la Segunda Reunión 
de Lobatos de Segunda Estrella, a 
nivel nacional, celebrada en las 
instalaciones del Circulo 
Estudiantil, bajo la Jefatura del 
Comisionado Nacional señor José 
Luis Conlreras y la colaborncíón 
de In señora Yolanda de Nulla, 
quien tuvo a su cargo In i>rimera 
reunión, llevada n cabo el año 
pasado en la Escuela "Dr. Romero 
Alvergue•·. 

En el importante evento asís· 
tieron deleg¡¡ciones represen· 

totívas, además de Son Salvador, 
de Santa Ano, San Vicente y L3 
Libertad. En total parliclpnron no
venta lobatos y treinta y cinco 
Jefes de Manado, quienes se es· 
forzaron en nsimllar y ejecutar n In 
perfección todo el contenido del 
programo desarrollado. 

En las especialidades en Jos que 
fueron adiestrados los lobatos de 
segunda estrella, se incluyeron 
prueba� de natación y atletismo, 
en donde se corrió 64 meLros sollo 
nito como mlnimo de 75 melros y 
salto largo, no menos de 1.80 me· 

-Favor pnt a le P•g. 26. 

El programa especial de trabajo 
se denomina "Conozcamos las 
empresas del grupo desarrollo" e 
incluye conferencias y v1s1tas a las 
empresas, acompañados por los 
dirigentes e instructores. 

El programa se inició el lunes 3 y 
concluirá el 28. El lunes 
comenzaron el programa de tra· 
bajo con una breve reseña de las 
distintas empresas del Grupo 

Desarrollo y el Invitado especial 
fue don Francisco de Sola. Otros 
exponentes fueron don Roberto 
Hill, don Julio César Salaverrfa, 
lng. Roberto Orellana Milla, don 
Ramón Avila Qüehl, don Miguel 
Angel Salaverria, don Roberto 
Llach Hill, Lic. Rolando Duarle y 
Lic. Ricardo Hill Argüello. Los 
estudiantes recibieron conoci· 
mfenlos generales de las distintas 
empresas, información sobre los 
campos que atienden; su or�niza· 
ción individual, sus objeuvos y 
perspectivas. 

Al par de las conferencias, Jos 
estudianles han realizado visitas a 

· la Secretarla de Planificación, al 
-Favor pase a la Pág. 17. 

REUNION DE LOBATOS DE SEGUNDA ESTRELLA. En lll8 instalaciones del C!rculo Es· 
tudiantil, se efectuó ayer domingo, la segunda reunión de lobatos de segunda estrella, evento que 
significó un éxito de participación y en lo que se refi.ere a las ensellanzas impartidas. Los lobatos 
reciben conocimientos de un instructor. Al fondo, de izquierda a derecha, el Comisionado 
Nacional seffor Contreras y la sellara de Nuila. (Foto de Arauja). 


